

Mein neues Zuhause

Zunächst einmal möchte ich euch erklären, dass mein zuhause nichts ist, was ich habe, sondern was ich bin. Und heute möchte ich euch einladen, mich in meinem neuen zuhause zu besuchen. Gern führe ich euch durch meine welt, die ich erschaffen habe, - nein, die sich erschafft, weil ich bin, wer ich sein will!

Mein haus hat immer die form, die mir gerade am dienlichsten ist, also je nachdem in welche stimmung ich mich begeben, welche rolle ich JETZT gerade spielen will, verändert es sich. Das kann sich also ständig und von minute zu minute ändern, wenn man es im zeitlichen rahmen sieht.

Da ihr heute zu gast seid und ich mich entschieden habe gastgeber zu SEIN, wird sich das haus auch euren wünschen anpassen, weil ich es erlaube. Das hebt den wohlfühl effekt für jeden von uns ungemein. Ihr nehmt farben und däfte wahr, die euch am besten gefallen und am besten zu euch passen, in diesem moment.

Ihr werdet übrigens keine abfalleimer oder toiletten finden, weil es keine abfallprodukte mehr gibt. Das liegt daran, dass alles, was es hier gibt, ich zu meiner freude und des genusses wegen erschaffen habe und nicht weil ich es zum leben brauchen würde. Da ich nichts mehr brauche, gibt es auch nichts mehr, was ich nicht brauche. Alles was ich erschaffe, dient mir und wenn ich es genug genossen habe, geht es ins nichts zurück.

Lasst uns nun in mein speisezimmer gehen. Es hat jetzt die perfekte gröÙe, damit alle platz haben. Meine sitzmöbel sehen aus wie normale stühle, aber wenn ihr euch drauf setzt, dann passen sie sich eurem körper an, so, wie es für euch am bequemsten ist.

Der tisch ist bereits gedeckt, mit den liebesspeisen, die jeder von uns am liebsten mag. Keine sorge, ich hatte keine mühe damit. Der tisch hat sich von selbst gedeckt, als ich ihm die information gab, wer heute zu gast sein wird.

Greift nur zu, es wird immer wieder nachgefüllt, wenn es gewünscht wird. Ebenso ist es mit den getränken in euren gläsern. Macht euch keine gedanken, sollte euch mal etwas runter fallen, es wird sofort beseitigt, indem es sich ins nichts zurück verwandelt.

Wir können also alles in vollen zügen genießen. Nach dem essen gehen wir in meinen partyraum, dort werdet ihr eine musikbox finden. Aber es ist eine ganz

besondere musikbox. Ihr könnt die musiktitel und die interpreten auswählen und dann erscheinen sie auf einer art leinwand und ihr werdet das gefühl haben, als wäre es ein liveauftritt in diesem raum.

Getränke stehen auch hier in unbegrenzter menge zu eurer verfügung, dafür gibt es hier zapfhähne, aus denen die getränke gezapft werden können, die ihr euch wünscht. So, und jetzt wünsche ich euch viel spaß in meinem zuhause, das ich bin.

Gabriele (www.NetRad.io)